



MTG

No limits innovation

GEN.1.1.1
AVISO LEGAL

1. NOTA LEGAL

1.1 CONDICIONES GENERALES

Todos los productos de MTG han sido fabricados bajo los más estrictos controles de calidad que garantizan un funcionamiento óptimo de los mismos.

MTG ofrece una garantía de sus productos contra cualquier defecto de fabricación, conforme a las indicaciones incluidas en la sección "Garantía" de las condiciones generales de venta.

Queda terminantemente prohibida la distribución, total o parcial, del material contenido en este documento por parte de cualquier persona ajena a MTG, salvo que se le autorice.

Todos los materiales técnicos de MTG de carácter impreso están en continua evolución a fin de adaptarlos a las necesidades de cada momento. MTG se reserva el derecho a cambiar todo o cualquier parte del contenido de las instrucciones sin notificación previa. MTG proporcionará las versiones más recientes de todas las instrucciones de servicio mediante su página web www.mtgcop.com/manuals

Por favor, verifique que el material técnico que tiene entre sus manos es la última versión, ya que el contenido y los procesos técnicos pueden cambiar a lo largo del tiempo y quedar obsoletos. Si no fuera la última versión, por favor, solicite a su contacto habitual en MTG o Distribuidor Oficial MTG habitual que le facilite la Guía de Referencias actualizada. En todo caso, si es usted un Distribuidor, tenga presente que en la página web de MTG encontrará siempre la última versión de esta Guía.

La referencia a cualquier producto, servicio, proceso u otro tipo de información por marca, fabricante, proveedor u otros, no implica aprobación, patrocinio o recomendaciones de ningún tipo por parte de MTG.

Asimismo, y a menos que se indique lo contrario de forma expresa, MTG no responde de aquellos extractos, versiones o documentos de cualquier otra índole que no hayan sido expresamente autorizados y verificados por MTG, que incluyan instrucciones de uso, manipulación o indicaciones de soldadura, recomendaciones de seguridad, reportes, guías, u otro tipo de información relativa a los productos con los que MTG comercializa.

1.2 RESPONSABILIDAD DE MTG POR DAÑOS

Para un uso y manipulación adecuados y libres de riesgo de los productos de MTG, por favor, lea con atención y detenimiento las instrucciones de uso e instalación incluidas en la Guía de Referencias, así como las recomendaciones de seguridad descritas en el apartado "Seguridad" del presente documento.

MTG no se hace responsable de los daños, pérdidas, lesiones o muertes que pudieran derivarse de un mal uso o incumplimiento de las previsiones de este manual. MTG tampoco se hace responsable de aquellos daños que se produzcan a consecuencia de una negligente instalación o manipulación de sus productos.

MTG no se hace asimismo responsable de las recomendaciones de uso o manipulación de los productos de MTG que se contengan en documentos no autorizados expresamente por MTG.

El responsable de proporcionar a las personas que manipularán los productos MTG los equipos de protección individual (EPI) necesarios es, en todos los casos, el empresario o el gestor. En este sentido, MTG declina toda responsabilidad por los daños causados como consecuencia de la manipulación de sus productos sin utilizar los EPI necesarios o recomendados para ello.

1.3 SEGURIDAD Y SALUD

Para evitar lesiones graves o mortales, lea atentamente este manual y siga todas las instrucciones antes de operar con cualquier equipo.

Cualquier operación descrita en este manual debe ser llevada a cabo por personal cualificado. No opere o trabaje con una máquina a menos que haya leído y comprendido las instrucciones y las advertencias contenidas en este manual, y en otros manuales aplicables que le hayamos enviado.

En caso de que se le presentara cualquier tipo de duda, consulte a su contacto habitual en MTG o Distribuidor Oficial MTG habitual.

Ninguna de las instrucciones de servicio disponibles en la página web de MTG están pensadas para reemplazar o ser utilizadas como reemplazo a las normas de seguridad y salud estatales, federales o locales. Es su responsabilidad seguir las normas aplicables vigentes en cada zona geográfica, así como las instrucciones de seguridad facilitadas en este documento, verificando su compatibilidad y atendiendo a las medidas más restrictivas.

Este documento no pretende sustituir ni ser utilizado como sustituto de las normas de seguridad vigentes en cada zona, región o mina.

Cualquier operación descrita en este manual debe ser realizada por personal cualificado.

1.4 SOLDADURA

Las instrucciones de soldadura de este documento no pretenden ser seguidas para unir piezas del cazo u otro tipo de piezas que no sean MTG. Nuestras indicaciones son específicas y exclusivas para nuestros aceros. Para otros componentes ajenos a MTG siga las instrucciones de su proveedor.

Las instrucciones aquí citadas son generales y no exhaustivas, siendo imposible abarcar todas y cada una de las situaciones de riesgo que pudieran darse. Es por ello que, ante una aplicación específica, que podría necesitar otro tipo de técnicas de soldadura, amperajes, temperaturas, etc. deberá solicitar la información a su contacto habitual en MTG o Distribuidor Oficial MTG habitual, que nos informará de su caso, para que podamos darle respuesta lo antes posible.

La garantía de MTG deja de ser válida cuando se recargue la pieza con carburo de tungsteno, tanto en dientes, como en cualquier otro elemento de desgaste.

La garantía MTG deja de ser válida cuando tanto las puntas como los adaptadores son reparados mediante soldadura o recargue aplicado.



Instrucciones de servicio

Las recomendaciones de soldadura así como las instrucciones de montaje/desmontaje actualizadas pueden consultarse en:

www.mtgcorp.com/manuals

En caso de duda, póngase en contacto con Technical Services:

technical.services@mtg.es



MTG HEADQUARTERS

Carrer d'Àvila, 45
08005 Barcelona (Spain)
(+34) 93 741 70 00
info@mtg.es

MTG NORTH AMERICA

4740 Consulate Plaza Drive
Houston, TX 77032 (USA)
+1 (281) 872 1500
info@mtgcorp.us

MTG AUSTRALIA

16 – 18 Thorpe Close
Welshpool, WA, 6106 (AUS)
+61 8 6248 6513
Info.australia@mtg.es